



令和5年度9月発行 第5号  
 錦江町立池田小学校

〒893-2302 肝属郡錦江町城元5324  
 ☎29-0002 Fax:29-0009



【池田小学校Facebookへ】



**充実した2学期をめざして！**

校長 石踊 晴元

9月1日（金）、42日間の夏休みを終え、学校中に子供たちの元気な声が響いてきました。12名の子供たちが全員揃って始業式を迎えることができ、大変嬉しく思いました。これもひとえに、保護者の皆様の御協力の賜と感謝申し上げます。

2学期は、「勉強の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」と言われるように、運動会、わくわくフェスティバル、校内読書祭り等、様々な行事が実施されます。また、「実りの秋」と言われるように、結果を出す学期でもあります。基礎・基本となる生活習慣をしっかり定着させ、得意なこと・興味あること・苦手なこと等にチャレンジして、多くのことを学び、体験し、大きく成長してくれることを期待しているところです。

始業式の日、子供たちに「時を守り、場を清め、礼を正す」について2学期も継続することを伝え、特に「あいさつ」「言葉遣い」は意識して実践するように指導しました。基本的なことですが、「あいさつ」や「言葉遣い」は、人と人とを繋ぐ大切なツールだと考えます。そして、その人の人格や品位に影響すると思っています。ですから、この二つは、身に付けてもらいたいと願っています。

充実した2学期になるよう、職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりますので、御理解・御協力をよろしくお願いいたします。



**祝！創立145周年記念池田地区・池田小学校合同秋季大運動会開催**

9月24日（日）、晴天の下、4年ぶりに「池田地区・池田小学校合同秋季大運動会」を開催することができました。

この1か月間子供たちは暑い中、登校後や授業時間、昼休み等、真剣に練習に取り組みました。先生方も熱心に御指導していただき、日増しに子供たちの演技も上達してきました。応援団の練習では赤組団長・森田結衣さん、白組団長・笹原蒼葉さんを中心に、高学年がリーダーシップを発揮し、下級生をリードしてくれました。予行練習では、ほぼ完璧な演技や発表に仕上がっていました。

運動会当日は、指導されたことを身に付け、練習の成果を十分に発揮し、見応えのある演技や発表ができました。

特に、5・6年生は、凛とした立派な態度を見せてくれました。大きな声での返事、きちっとした礼、壇上での行動等、来場している全ての人に感動を与えることができたと思います。

子供たちが真剣に一所懸命取り組んできたこと、応援団長を中心に、主体的に考え励まし協力しながら頑張ってきた成果が発揮されたと思います。運動会スローガン「気合いだ！笑顔だ！全力だ！これがホントの池田っ子魂」の通り、素晴らしいパフォーマンスができたと思います。

また、会場には、多くの方々が御参集くださいました。「ナイスイン！」「ストライク！」「竹馬グランプリ」等の競技や「池田クイズ」に出場され、笑顔で楽しんでおられる姿が目に見えました。これもひとえに畠中公民館長様をはじめ、各自治会長様、体育部長様の御尽力の賜と感謝申し上げます。

「創立145周年」という記念すべき年に、念願だった池田地区との合同秋季大運動会が開催でき、素晴らしい一日になりました。多くの方に見守られる中での運動会は、きっと子供たちや皆様方の記憶に残ることでしょう。そして、子供たちには、今回学んだことを今後の生活や学習の糧にし、自信と勇気をもってほしいと思っています。これからも学校・地域が連携し、子供たちの健全育成と池田地区の発展に務めていきたいと思います！

